



Octobre 2018. Me voilà repartie pour une nouvelle aventure sur les chemins du jeûne. Un nouveau groupe, des personnes inconnues, des premiers jeûneurs et des expérimentés, une période plus longue et un nouvel itinéraire. Une météo des plus favorables et un agréable parcours le long du canal, rejoignant Montargis à Briare où pommes et noix nous ont tentés plus d'une fois ! Nous avons été accompagnés tout au long de notre parcours par un Walldone, un chien beauceron qui a essayé de nous rassembler tel un bon berger ramenant ses brebis égarées, mais a vite capitulé en voyant notre détermination à être chacun à notre rythme. Par contre, lui ne jeûnait pas !

Je suis partante pour une autre aventure de jeûne ! Nous sommes plusieurs à réfléchir pour réorganiser un séjour : la porte est ouverte à tous...

Véronique